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第２回多治見市地域包括支援センター運営協議会議事録 

 日 時：平成 30 年 3 月 6 日（火） 

 13:30～14:40 

 場 所：多治見市役所駅北庁舎 4 階第 2 会議室 

 

出席： 荒木登志枝委員、小栗武仁委員、後藤達彦委員、小鞠清子委員、橋本和夫委員

長谷川洋子委員、三原理智委員、山田隆司委員、山中克仁委員 

（ｱｲｳｴｵ順） 

欠席： 谷加代子委員 

事務局 

纐纈福祉部長、高齢福祉課：杉村課長、前田リーダー、加藤リーダー、河地、早瀬 

社会福祉協議会 地域福祉課：澁谷課長 

精華地域包括支援センター：森   

北栄地域包括支援センター：棚瀬 
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本日は、大変お忙しい中、お集まりいただきまして誠にありがとうございま 

す。定刻となりましたので、ただ今から平成 29年度第２回多治見市地域包括 

支援センター運営協議会を開催します。会議に入る前に資料の確認をさせて 

いただきます。資料１から 10までと地域包括支援センターが実施した事業の 

PRちらしやかわら版を事前に郵送させていただきました。本日は、谷委員が 

欠席です。また、平成 30年 1月から北栄地域包括支援センターが開設され、 

事務局として責任者が出席しています。一言お願いします。 

―包括自己紹介― 

はじめに、福祉部長からあいさついたします。 

―部長あいさつ― 

ここからの進行は、会長にお願いします。 

あいさつ 

これより議題に入ります。議題１．平成 29 年度事業実施報告について、事務

局から説明願います。 

―資料１、２、３に基づき説明― 

資料１ 平成 29年度地域包括支援センター事業報告書 

資料２ 平成 29年度認知症地域支援推進員活動報告 

資料３ 平成 29年度北栄高齢者支援センター活動報告 

事務局の説明について、何か質問や意見はありませんか。 

相談事業で笠原が少ないのはどうしてですか。高齢者の数に違いがあるので

すか。 

南姫包括は４つの小学校区を受け持っているため、高齢者人口は多いですが、

そのほかは大体同じくらいです。平成 30年 1月に北栄包括ができ、南姫包括

が半分となりました。 

太平が多いのは福祉センターにあるということで、どの地域の方からも相談

があるからです。 

太平はオーバーフローにならないですか。 

太平には他の包括より職員を１人増員して 4人で相談に対応しています。 

包括は本当にたくさんの業務がありますが、職員のモチベーションはどうで
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すか。 

新しい制度や制度も年々変わってきており包括の負担は大きいです。また、

予防プランも多くなっています。 

負担はあります。業務は増えていますが、従来通り 3 人の職員で対応してい

ます。ケアプランナーを募集しています。 

困難ケースに時間がかかることもあります。関係機関で協力し合えるとよい

です。 

ケアマネさんからの相談もたくさんあります。ケアマネさんも包括に相談す

る前に自分たちで勉強するとよいのではないですか。 

包括には経験豊富な知識もある主任ケアマネがいるので困難ケースなど相談

していると思います。 

ケアマネさんの受け持ち件数に制限があるのでは。 

40件です。 

認知症カフェについて教えてください。 

認知症の人も家族も地域の人も気軽に集まって会話をする場所です。家族の

方は愚痴を言う場となったり、包括の職員なども参加しているので相談もで

きます。つながれる場、ほっとできるスペースです。年間 8 回各地域で開催

しています。 

他に質問はありませんか。 

―他に意見なし― 

平成 29 年度事業実施報告について了承します。 

それでは、次の議題に入ります。 

議題２．平成 30 年度事業計画について事務局から説明願います。 

―資料４、５、６、７、８に基づき説明― 

資料４ 平成 30年度多治見市地域包括支援センター事業実施方針（案） 

資料５ 平成 30年度多治見市地域包括支援センター事業計画（案） 

資料６ 平成 30年度多治見市地域包括支援センター事業委託予算（案） 

資料７ 平成 29年度予防給付ケアマネジメント業務再委託契約事業所 

資料８ 平成 30年度予防給付ケアマネジメント業務再委託契約事業所（予定） 

事務局の説明について、何か質問や意見はありませんか。 

第２層協議体はどのようなものですか。 

資料９にもありますが、第 1層協議体は市で設置します。包括支援センター、

社会福祉協議会、地域福祉協議会、サロン代表者、ボランティアなどで構成

されています。第 2 層協議体のメンバーは地域の包括や自治会、サロン代表

者、地域福祉協議会などで包括圏域ごとに設置します。地域の様々な方と地

域の課題を検討し地域支えあい体制をつくっていきます。 

予算に介護予防教室は 216回とありますが、実績から考えて可能ですか。 

現在 1カ月に 2～4回の実績です。1カ月 3回の実施を見込んでいます。 

初期集中支援チーム員訪問の予算も 72回分ありますが、可能ですか。 

これは、市のやる気が問われると思います。対象となる人の発掘が大切です。

やらなければ 0件で済んでしまいます。 

初期集中支援チームの周知をしっかりして、家族だけでなく、民生委員や地

域の人からの情報も大切にして対応していきたいと思います。 

他に質問はありませんか。 
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―他に意見なし― 

平成 30 年度事業計画について了承します。 

それでは、次の議題に入ります。 

議題３．平成 30 年度新規事業等について、事務局から説明願います。 

―資料９に基づき説明― 

資料９ 平成 30年度新規事業等について 

事務局の説明について、何か質問や意見はありませんか。 

―他に意見なし― 

平成 30 年度新規事業等について了承します。 

その他として事務局より連絡をお願いします。 

委員の任期についてですが、平成 28年 4月 1日から平成 30年 3月 31日まで 

の 2年間となっております。今まで、いろいろとご審議ありがとうございま 

した。次期の委員さんにつきましては、平成 30年 4月 1日からとなりますが、 

継続していただけるか、交代になるかは各出身母体によって事情が様々であ 

ると思いますので、それぞれの事情に合わせて確認させていただきますので、 

よろしくお願いします。 

これをもちまして、第２回多治見市地域包括支援センター運営協議会を終了

します。 

 

 


